

Regelungen zur Einhaltung der Abstands- und Hygieneregeln vor, während und nach der Reitstunde

- ❖ Es gibt ein „Einbahnstraßensystem“: Die Anlage wird durch die Haustür betreten und durch das Tor wieder verlassen.
- ❖ Beim Betreten der Anlage muss dies in einer Liste dokumentiert werden, die am Eingang bereitliegt. Beim Verlassen der Anlage muss dies ebenfalls in der ausliegenden Liste am Tor dokumentiert werden.
- ❖ Nach Betreten der Anlage wird unverzüglich einzeln die Toilette aufgesucht, um sich gründlich die Hände zu waschen. Erst dann geht es zu den Pferden.
- ❖ Die Schulpferde werden in der Box geputzt, um die Stallgassen möglichst freizuhalten.
- ❖ Die Sattelkammer und der Bereich, in dem die Putzkisten stehen, werden nur einzeln betreten.
- ❖ Falls ein Pferd in der nachfolgenden Reitstunde übernommen wird, so sollte dies mit möglichst viel Abstand und zügig übergeben werden.
- ❖ Sobald das Pferd nach der Reitstunde versorgt ist, wird die Anlage unverzüglich wieder verlassen.
- ❖ Vor dem Verlassen der Anlage werden am Tor die Hände noch einmal desinfiziert.
- ❖ Erwachsene, die Kinder zur Reitstunde bringen oder abholen, warten bitte draußen und betreten die Anlage nicht.